

## La gasolina sube un 6,8% en apenas un mes, mientras el precio del petróleo baja

Escrito por ADICAECentrales - 13/04/2015 11:43

---

La Comisión Nacional de Mercados y Competencia desvela que el precio de la gasolina 95 en Península y Baleares aumentó en febrero un 6,8%, mientras que el del gasóleo A subió un 6,3%. Desde febrero el precio del barril Brent se ha abaratado un 1%.

El precio de venta al público de la gasolina 95 en Península y Baleares se disparó un 6,8%, tratándose de la primera subida en ocho meses y situándose en 1,215 euros por litro de media. También subió el precio promedio del gasóleo A, un 6,3% respecto a enero, situándose en 1,148 euros por litro en su primera subida en los últimos seis meses.

España continuó en los puestos de precios antes de impuestos de los carburantes más altos de la Unión Europea, ascendiendo varias posiciones, con respecto a enero de 2015, en el ranking de precios, asegura la CNMC. Esta alza en el precio de la gasolina no se corresponde con un aumento del precio del barril de petróleo. Al contrario, según diversos informes del sector el precio del barril Brent ha bajado alrededor de un 1% desde comienzos del mes de febrero.

Más información: <http://laeconomiadelsconsumidores.adicae.net/index.php?articulo=2806>

---